



Solicitan diputados de Morena que en el caso de la ministra Yasmín Esquivel se respete la presunción de inocencia y se frene el «linchamiento mediático»

Las diputadas Evangelina Moreno Guerra, Socorro Andazola Gómez y diputado Manuel Alejandro Robles Gómez, integrantes de Morena, suscribieron una carta abierta mediante la cual piden que se garantice el principio de presunción de inocencia en el caso de la ministra Yasmín Esquivel Mossa, lo anterior a raíz de una campaña de desprestigio orquestada por diversos medios masivos de comunicación por un supuesto plagio.

<https://www.mipuntodevista.com.mx/solicitan-diputados-de-morena-que-en-el-caso-de-la-ministra-yasmin-esquivel-se-respete-la-presuncion-de-inocencia-y-se-frene-el-linchamiento-mediatico/>